



Síntesis de medios

16 de julio 2024

Primeras Planas

Subsidian operación... también de la CFE
Acoso en prepas y universidades públicas, al menos un caso al día
Trump se convierte en candidato oficial
Lista, vía rápida para la reforma judicial; todo se debatió de sobra: 4T
Con *cargada*, Trump ya es candidato del Partido Republicano
Alertan por llegada de niños migrantes solos de Nepal, Afganistán, Egipto...
'No se aceptan chantajes'
Fiesta y plomo
Fortalecen al Águila

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Récord de robo de autopartes en CDMX

De acuerdo con la FGJ de la CDMX, las carpetas de investigación por robo de autopartes alcanzaron en 2023 su pico más alto registrado históricamente. Como el robo de autopartes es un delito patrimonial, los capitalinos pueden denunciarlo vía digital. Por su parte, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, informó en abril que bajo sus órdenes se llevaron a cabo dos cateos en la alcaldía Cuauhtémoc, cuyo saldo fue el aseguramiento de 50 toneladas de autopartes. [El Sol de México](#)

Acreditan 800 policías examen de bachillerato

Durante los primeros 15 días de este mes de julio, casi 800 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** concluyeron de manera satisfactoria la aplicación del Examen Único para que acrediten su bachillerato, con la finalidad de tener una policía cada vez más profesional y especializada. Este examen se aplicó por primera vez a 527 hombres y 267 mujeres, quienes pertenecían a las divisiones de **Policía Preventiva, Policía Auxiliar, Policía Bancaria e Industrial** y al **Penitenciario**. [Ovaciones](#) / [+Chilango](#)

A ritmo de salsa

Internos del Reclusorio Varonil Norte disfrutaron de un baile. La orquesta colombiana "La Verdad" y el cantante venezolano, Joseph Amado, se presentaron en el penal. Más de 200 personas se reunieron para bailar en la explanada, las autoridades destacaron la convivencia familiar. Acercarles actividades culturales y recreativas a los internos favorece a la reinserción social en los Centros Penitenciarios, indicó la **Subsecretaría del Sistema Penitenciarios de la SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Se va hacia la luz

Un trabajador del Invi murió tras recibir una descarga eléctrica mientras realizaba sus labores en calles del Pueblo San Pablo Chimalpa en la alcaldía Cuajimalpa. **Elementos de la SSC** acudieron al lugar del accidente y solicitaron la presencia de los paramédicos, quienes diagnosticaron la muerte del sujeto. [Metro](#)

A prisión por robo a casas de cambio

En atención y seguimiento a denuncia por robo a usuarios de casas de cambio de divisas en las inmediaciones del AICM, uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en dos acciones diferentes a dos hombres y una mujer de nacionalidad colombiana. El primer caso sucedió sobre Lago Zurich, en la colonia Ampliación Granada, en donde detuvieron a los sujetos en posesión de diversas dosis de droga. Y la mujer fue detenida mientras manipulaba bolsitas con aparente cocaína sobre calle Presa Falcón, de la misma colonia. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

16 de julio 2024

Acuchilla a una persona en la Morelos

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras acuchillar a un hombre en calle Mecánicos, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. El agresor fue capturado cuando intentaba escapar sobre calle Orfebrería, de la misma colonia. [Basta](#)

Atrapan a hombre que acuchilló a su papá y su carnal, en Coyoacán

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que hirió con un arma punzocortante a su papá y hermano, en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. [Basta](#) / [La Prensa](#)

En GAM, un hombre fue acribillado

Durante una fiesta patronal, en la colonia San Juan de Aragón Tercera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero, una persona murió de un disparo, tras una riña. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro personas, incluido un menor. [Diario de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Kitty queda como brocheta

Un choque sobre Río San Joaquín dejó como saldo tres personas heridas y un taxi con una valla metálica incrustada en el parabrisas. [El Gráfico](#)

Choca y sus papás sacan las uñas

El conductor de un vehículo se negó a ser llevado al MP para deslindar responsabilidades, luego de chocar contra una camioneta del **ERUM** en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Los padres del joven lo defendieron de los **policías** para impedir que se lo llevaran. [El Gráfico](#)

Puedes conocer las afectaciones viales por lluvias a través de la cuenta de X: [@OVIACDMX](#). [Reforma](#)

Red organizada de sicarios opera en la Ciudad de México

El sicariato en la zona del Valle de México funciona como una empresa de seguridad. Hay personas que se encargan de buscar a los gatilleros, a los que manejan motos para el escape y a los que vigilan a la víctima. Se ha documentado casos de sicariato, como es el del doble homicidio de los hermanos Tirado, en la colonia Roma; el feminicidio de Abril Pérez, o el intento de asesinato del periodista Ciro Gómez Leyva. El pasado 8 de junio, la **SSC** detuvo a un menor de edad involucrado en el asesinato de una familia en Álvaro Obregón. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Coyoacán refuerza seguridad en temporada vacacional

La alcaldía Coyoacán inició el "Operativo Vacaciones de Verano 2024" que reforzará el patrullaje en las zonas limítrofes, colonias, pueblos, barrios, unidades habitacionales y puntos estratégicos de la demarcación. Esta acción busca coordinar esfuerzos de Escudo Coyoacán con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la GN y Marina para dar seguridad a las familias [La Crónica](#)

Delitos en AO redujeron 50%, destaca Limón

Los delitos de alto impacto en la alcaldía Álvaro Obregón reportan una reducción significativa de casi el 50 por ciento, entre junio de 2021 y junio de 2024, destacó su titular Lía Limón, adjudicándolos a la estrategia de seguridad "Blindar". La edil aseguró que invirtió el doble del presupuesto en materia de seguridad con el cual aumentó el número de patrullas y triplicó los elementos de la **policía**. "Hoy sí hay más presencia de **policías**. Hemos logrado la reducción de delitos de alto impacto", señaló. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

16 de julio 2024

Pega robo en súper a más vulnerables

Los adultos mayores, mujeres con hijos y personas que van distraídas principalmente en el celular, son las personas más susceptibles de ser víctimas de los llamados montachos en supermercados. Se registró un ligero incremento en dicho modus operandi, en lo que va del año suman 12 casos, informó el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés. [Reforma](#)

Columna ¿Qué Hicimos?: Seguro Social, patrimonio nacional / Zoe Robledo

El 6 de septiembre de 2021 había puesto bajo el agua el centro de la ciudad de Tula, incluido el Hospital General de Zona del IMSS. Cuando arribó el primer **helicóptero de los Cóndores de la SSC** del Gobierno de la CDMX y los rescatistas del **ERUM**, nos llenamos de esperanza. Ese día fue triste y doloroso por la pérdida de vidas humanas, pero también un momento en el que demostró el compromiso del Gobierno de México. [Milenio](#)

Columna La Voz del Centro: Clausuras no son la solución / Guillermo A. Gazal Orduña

Se clausuró la plaza ubicada en Izazaga 89; sin embargo, creemos que esa no es la solución al problema de las mercancías de Oriente. Es necesario poner orden de una manera más estructurada. Implementar dispositivos de tránsito para evitar la carga y descarga de mercancías en lugares y horarios prohibidos. En realidad, este modelo de negocio ha llegado para quedarse. [El Gráfico](#)

Policiaco

Motociclista intenta ganarle al Metrobús

Una unidad de Metrobús, en la Línea 1 de Insurgentes, frenó de emergencia para evitar arrollar a un motociclista que no respetó el semáforo, se reportaron al menos 12 pasajeros lesionados. El hecho quedó grabado a través de las cámaras de video de dicha unidad que circulaba en la colonia Tabacalera. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Muere motociclista en avenida Cuitláhuac

Un motociclista perdió la vida tras chocar contra una camioneta sobre avenida Cuitláhuac, de la colonia Nueva Santa María, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. [Reforma](#) / La [Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Al don se le paró en la entrada de una farmacia

Un adulto mayor falleció de un aparente infarto cuando viajaba a bordo de su vehículo sobre calle Lago Ginebra, de la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, lo que provocó que chocara de frente contra una farmacia. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

Asaltados y baleados al esperar su transporte

En puntos diferentes de la alcaldía Iztapalapa, dos personas fueron baleadas y asaltadas mientras esperaban abordar una unidad de transporte público. El primer caso ocurrió en la colonia Ejército de Oriente, donde el hombre baleado fue trasladado por paramédicos a un hospital cercano. Horas después, un hombre fue lesionado en calle Florentino Castro López, en la colonia Buenavista, por dos motonetas que lo abordaron y lesionaron en una rodilla, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de julio 2024

Justicia

Cirugías estéticas y malas prácticas

La realización de cirugías estéticas es un fenómeno que ha ido en aumento. En la capital existen diversos casos de malas prácticas, tras las cuales los pacientes han perdido la vida o resultado con lesiones. De manera oficial no existe una cifra de denuncias sobre esta problemática, ya que la FGJ de la CDMX no ha contemplado una categorización pública interna de estos casos, sin embargo, los casos van en aumento. [Excélsior](#)

Reconocen a Acoxa como zona conflictiva

La alcaldía Tlalpan tiene identificada la Calzada Acoxa como zona conflictiva en la operación de bares, debido a que varios de los negocios carecen de programas de Protección Civil, tampoco respetan horarios de funcionamiento y hay reportes de venta de drogas. Alfredo Reyes, director de Asuntos Jurídicos de la demarcación, remarcó que debido a que no está en la facultad de la alcaldía investigar, piden a los denunciantes acudir a la FGJ cuando existan reportes de narcomenudeo en los centros nocturnos. [Reforma](#)

Imagen Destacada

OVACIONES

CONCLUYEN DE MANERA SATISFACTORIA

Acreditaban 800 policías examen de bachillerato



Cada vez hay más policías preparados.